



204669

7635

miércoles 25 de agosto de 1993 LA TERCERA /37

*le lunes* ESPECTACULOS

Premio nacional de Artes de la Representación

# Positivas reacciones por galardón de Jorge Díaz



*El director de teatro Claudio di Girólamo aseguró que el estímulo a Jorge Díaz es un reconocimiento a toda su trayectoria.*

Satisfacción provocó en todos los sectores relacionados con las artes, la nominación de Jorge Díaz Gutiérrez como premio nacional de Artes de la Representación y Audiovisuales.

La actriz Alicia Quiroga reaccionó con mucha alegría frente al galardón. Señaló que "está muy, pero muy, muy bien dado". Indicó la importancia que tiene Jorge Díaz. "Toda la vida ha hecho un gran aporte a lo que es la dramaturgia chilena, que es tan necesaria. Sobre todo, ha sido un innovador dentro de esto".

Lamentó que no estuviera viviendo en Chile, ya que decidió radicarse en España, "pero eso no quita la tremenda importancia que él tiene para nosotros como dramaturgo. Realmente para mí fue un momento de mucha alegría cuando me enteré. Considero que la comisión que discernió el premio no pudo haber elegido mejor".

**DI GIROLAMO**

El director de teatro Claudio di Girólamo, quien a partir del lunes conducirá el espacio cultural "Bella Vista 0990", en TVN, también expresó su alegría por el premio a Jorge Díaz.

"Estoy super feliz, porque por fin creo que se hace justicia a un trabajo de muchos años y con una proyección internacional. Me viene a la mente cuando comenzamos (con Jorge Díaz) en 1960, con 'El cepillo de dientes', que fue la primera versión que dimos en el Teatro Cariola".

Recordó Di Girólamo que el crítico de teatro Antonio Romera dijo que había que oír las campanas al vuelo, porque por fin había nacido un dramaturgo chileno, y asegura que eso se hizo realidad.

"Me parece que es bueno que empecemos a dar premios nacionales antes que los Nobel. Me parece interesante lo que pasó, que no estaba dentro de los candidatos y se hizo justicia a una persona que es muy quitada de bula y que ha seguido haciendo sus cosas sin buscar honores en ningún lado, sin meterse en la 'chuchecita'. Creo que es una persona que realmente vale muchísimo y es muy bueno que haya ganado el premio nacional de Artes".

*Juan Carlos Maya*

## Positivas reacciones por galardón de Jorge Díaz [artículo].

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1993

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Positivas reacciones por galardón de Jorge Díaz [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)